

POLSEK

Sinergitas TNI-POLRI dan Forkopimcam, Personil Polsek Babakan Lakukan Kerja Bakti Dan Jumat Bersih

Panji R - CIREBON.POLSEK.ID

Jun 14, 2024 - 15:23



KAB. CIREBON - Dalam rangka Menjaga kebersihan lingkungan dan menjaga Saluran air lancar maka personil Polsek Babakan bersama dengan Koramil Babakan serta Instansi pemerintahan kecamatan Babakan dan Masyarakat Desa

Sumber Lor Kecamatan Babakan melaksanakan kegiatan karya bakti dan Jumat bersih yang bertempat di wilayah Desa sumber Lor kecamatan Babakan kabupaten Cirebon, Jumat pagi (14/06/2024).

Kegiatan tersebut diawali dengan apel dan doa bersama yang dipimpin oleh Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto., S.H kemudian dilanjutkan dengan pembagian sasaran tempat untuk dilakukan pembersihan dan Adapun tempat yang dibersihkan meliputi sekitaran Jln. Raya Sumber Lor, Lingkungan Kantor Desa dan Masjid Desa Sumber Lor Kecamatan Babakan.

Seusai apel anggota Polsek Babakan dan Instansi pemerintahan membaaur bersama dengan warga masyarakat melaksanakan kerja bakti melakukan pembersihan dan tampak terlihat suasana yang penuh keakraban dan penuh semangat Bahu membahu bekerja sama dalam balutan hangat mentari yang sedikit menyengat membersihkan lingkungan tersebut.

Kapolsek Babakan Iptu Sugiharto.,S.H saat dikonfirmasi mengungkapkan bahwa " kegiatan ini adalah salah satu wujud sinergitas TNI-POLRI bersama Instansi pemerintahan kecamatan Babakan bersama Perangkat Desa dan warga masyarakat Desa Sumber Lor, dalam rangka Jumat bersih di lingkungan wilayah Hukum Polsek Babakan Polresta Cirebon.

"Alhamdulillah hari ini kita bahu membahu, bersama sama melakukan pembersihan lingkungan berupa pembersihan saluran air dengan mengangkat sampah atau rumput yang menghambat aliran air, pembersihan sampah-sampah yang berserakan dan pembersihan rumput yang tumbuh dipinggir jalan dan Ini merupakan wujud sinergitas yang nyata.

"Melalui Jumat bersih ini diharapkan dapat memperkokoh Kemanunggalan TNI Polri dengan unsur Instansi pemerintahan dan warga masyarakat sekaligus melestarikan budaya gotong-royong dan mempererat tali silaturahmi dan Sinergitas". Ungkap Kapolsek Babakan.